

1. Buenas prácticas Adulto Mayor

 <p><b>Nombre de la práctica</b></p>	<p><b>Descentralización del programa de adulto mayor a cada comuna de la ciudad</b></p>
<p><b>Población a quien va dirigida</b></p>	<p>Adultos mayores</p>
<p><b>OBJETIVOS</b></p>	<p>Llevar al territorio los servicios del programa de adulto mayor “tejiendo oportunidades para los adultos mayores” y Colombia Mayor Facilitar el acceso a los programas y proyectos para los adultos mayores en las comunas de la ciudad</p>
<p><b>Descripción de la buena practica</b></p>	<p>El último viernes de cada mes se programa la descentralización del programa de adulto mayor en las diferentes comunas de la ciudad, donde el equipo interdisciplinario conformado por gerontólogos y psicólogos además técnico de Colombia Mayor se desplaza al territorio y se realiza la oferta, atención y consulta sobre todos los programas que se tiene dentro del plan de acción para el beneficio de los adultos mayores.</p>
<p><b>Logro 1</b></p>	<p>Resaltar el agradecimiento de la comunidad por facilitar el acceso fácil y ágil a conocer los programas y a ser atendidos de una manera oportuna.</p>
<p><b>Logro 2</b></p>	<p>Poder aclarar las dudas y solucionar en el mismo territorio las dificultades expresadas por los adultos</p>
<p><b>Aprendizajes</b></p>	<p>El mayor aprendizaje es poder trabajar de la mano de las personas, salir de las oficinas y poder llegar a casa, cada, barrio y comuna, servir a la comunidad y por supuesto dar a conocer todo lo que se tiene para la población, ese encuentro personal con los líderes es muy importante.</p>
<p><b>REGISTRO FOTOGRAFICO</b></p>	

	
<p><b>Cobertura</b></p>	<p>En este periodo se tienen programas 6 descentralizaciones de las cuales a la fecha se han realizado 3.  <b>Comuna 10 con 16 asistentes</b>  <b>Comuna 2 con 25 asistentes</b>  <b>Comuna 1 con 13 asistentes</b></p>

2. Buenas practicas programa familia

 <p><b>Nombre de la práctica</b></p>	<p><b>ESTRATEGIA MENOS ESCRITORIO, MAS TERRITORIO (PROMOCION DE CAPACIDADES DE NUCLEOS FAMILIARES DE LA CIUDAD DE ARMENIA, RESPECTO A LAS PROBLEMATICAS SOCIALES EN LA ALERTA TEMPRANA 041</b></p>
<p><b>Población a quien va dirigida</b></p>	<p>TODOS LOS GRUPOS POBLACIONALES</p>
<p><b>OBJETIVOS</b></p>	<p>FOMENTAR LA PREVENCIÓN CON BASE A LA ALERTA TEMPRANA 041, EN LOS BARRIOS O SECTORES VULNERABLES, IDENTIFICADOS POR ESTA.</p>
<p><b>Descripción de la buena practica</b></p>	<p>Menos escritorio, más territorio es un proceso que se inicia con visitas técnicas previas a la intervención en los barrios que han sido identificados en la Alerta Temprana 041 emitida por la defensoría del Pueblo. Este también se construye por la misma comunidad identificando problemáticas barriales y con procesos de herramientas de cartografía social, las cuales nos arrojan temas donde nos enfocamos a trabajar en los sectores con cada uno de los habitantes y con los diferentes programas sociales para así tener un impacto no de un solo encuentro sino de más tiempo y duración en los territorios que se han ejecutado estas acciones.</p>
<p><b>Recursos programados para la implementación</b></p>	<p>368.780.000 contratación programa familias entre técnicos y profesionales</p>

<p><b>Logro 1</b></p>	<p>A través de estas acciones y la oferta institucional, se está generando una descentralización de los diferentes programas de la Secretaria de Desarrollo Social.</p>
<p><b>Logro 2</b></p>	<p>La identificación de las problemáticas reales de cada sector, y la implementación de acciones en prevención, promoción y mitigación por medio de talleres psicopedagógicos: al igual que acciones de los diferentes actores de los programas sociales como lo son: Infancia y Adolescencia, Juventud, Equidad de Género, población LGBTI, Habitante de calle, Adulto Mayor, Discapacidad y familias vulnerables de la ciudad de Armenia.</p>
<p><b>Aprendizajes</b></p>	<p>-Se identifica que la continuidad de un proceso por más de dos a tres sesiones en un barrio, genera un cambio social, una interlocución más amena entre habitantes y Administración Municipal para el buen desarrollo de prácticas sociales en el territorio. -La comunidad expresa que el tener la intervención de la Administración Municipal ayuda a ser escuchados, no olvidados en sus barrios y que produce mayor confianza para el ingreso de actividades en el territorio.</p>
<p><b>REGISTRO FOTOGRAFICO</b></p>	



	
<b>Cobertura</b>	Aproximadamente más de 1500 personas por los diferentes programas de la Secretaria de Desarrollo Social

3. Buenas prácticas programa discapacidad

 <p><b>Nombre de la práctica</b></p>	Campaña de implementación de la estrategia R.B.C (Rehabilitación Basada en la Comunidad) en comunas de Armenia para el apoyo de las P.C.D. con alta vulnerabilidad.
<b>Población a quien va dirigida</b>	Sociedad en General del municipio de Armenia
<b>OBJETIVOS</b>	Promover la inclusión y participación activa de las personas con discapacidad en la comunidad, mediante un enfoque integral que articule la atención médica, la educación, el empleo, la inclusión social y el empoderamiento de las personas con discapacidad y sus familias mejorando su calidad de vida, promoviendo la igualdad de oportunidades y el respeto por sus derechos humanos; identificando y abordando desde los diferentes barrios las necesidades de las personas con discapacidad.
<b>Descripción de la buena practica</b>	La Rehabilitación Basada en la Comunidad (RBC) es una estrategia que busca mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad, a través de la inclusión social y el desarrollo socioeconómico.
<b>Logro 1</b>	Se fomenta la inclusión y rehabilitación de personas con discapacidad en el municipio de Armenia.
<b>Logro 2</b>	A través de esta estrategia se logra concientizar a la población sobre la igualdad de oportunidades y la necesidad de lograr una integración social de la población con discapacidad.

<b>Aprendizajes</b>	Se demuestra a la sociedad en general que la población con discapacidad puede participar activamente en diferentes roles logrando implementar herramientas y materiales accesibles a su tipo de discapacidad
<b>REGISTRO FOTOGRAFICO</b>	
<b>Cobertura</b>	Población Municipio de Armenia.

4. Buenas prácticas programa habitante de calle

 <p><b>Nombre de la práctica</b></p>	Gestión ante el Ministerio de Igualdad y Equidad de una Unidad Móvil para la Atención de Población en Situación de Calle
<b>Población a quien va dirigida</b>	Personas en situación de calle
<b>OBJETIVOS</b>	Brindar atención a población en situación de calle a través de la oferta de servicios de bajo umbral mediante una unidad móvil de atención que se desplace permanentemente por todo el territorio y propicie la descentralización de los servicios institucionales y comunitarios.
<b>Descripción de la buena practica</b>	Desde el programa habitante de calle de la Secretaria de Desarrollo Social, se contactó al ministerio de igualdad y equidad con el objetivo de dar a conocer el desarrollo del fenómeno social de habitanza en calle en Armenia y la imperiosa necesidad de que el gobierno nacional destinara recursos presupuestales para implementar servicios de atención.
<b>Recursos programados para la implementación</b>	\$1.290.000

<b>Logro 1</b>	Gestionar recursos presupuestales para la implementación de un proyecto social en beneficio de la población en situación de calle del municipio de Armenia.
<b>Logro 2</b>	Visibilizar ante el gobierno nacional la necesidad del territorio de implementar servicios de atención para población en situación de calle
<b>Aprendizajes</b>	Mayor capacidad de gestión ante el gobierno nacional Construcción de justificación de las necesidades del territorio
<b>REGISTRO FOTOGRAFICO</b>	
<b>Cobertura</b>	Se espera brindar cobertura alrededor de 800 personas en situación de calle

### LECCIONES APRENDIDAS

- Para garantizar la sostenibilidad de los proyectos es fundamental anclar las iniciativas a pagina web oficial del Municipio de Armenia o plataforma de intraweb (ejemplo aplicativo de caracterización de habitantes en situación de calle continua en implementación por estar en la intraweb y los excelentes resultados)
- La formulación de planes estratégicos de políticas públicas requiere la definición de metas por sectores de intervención para garantizar su cumplimiento